
 

 

第 ５１９ 号 

平成３０年１０月２３日 

篠山市教育長 様 

篠山市立岡野小学校 学校長 杉 本 克 治  

学校運営協議会について、次のとおり報告いたします。 

第 ２ 回 岡野小学校運営協議会実施報告書 

１ 学校地域運営協議会の開催について 

 (1) 開催日時  平成３０年 １０月 １７日 (水)  １３時３０分～１５時００分 

  (2) 開催場所  岡野小学校 会議室 

２ 出席した学校運営協議会委員の氏名・所属等及び出席状況 

 

 

 

 

 

 

 

 

氏  名 所属等 出欠 氏  名 所属等 出欠  

 

 

 

 

 

 

 

小山 敏 元校長、保護司 〇 中山 義弘 ＰＴＡ副会長 × 

上本 護 自治会長会会長 × 杉本 克治 校長 〇 

角谷 慶治 元校長 〇 藤本 豊記 教頭 〇 

谷田 章男 民生児童委員代表 〇 細見 佳子 主幹教諭 〇 

中井 悦夫 ふるさとづくり協議会

事務局長 

〇    

山本 歩美 岡野子ども教室 〇    

梶原 正樹 ＰＴＡ顧問 〇    

３ 主な協議事項及び主な意見内容 

(1) ２学期の行事について 

 ・運動会は児童の演技等がたいへん素晴らしかった。先生たちの指導の成果が見られた。 

(2)学力調査の結果と課題について 

 ・これまでの学校の取組の成果が出ている。さらに充実した取組を進めてほしい。 

・学年が上がっても、前年度の復習をする期間があってもよい。児童は今の学校の学力調査への取

組に対して、しっかりやろうという意識をもっている。 

(3)学校評価（前期）について 

  ・保護者として、基本的な生活習慣に関わる「早寝・早起き・朝ご飯」について、あまりできてい

ないと答えている児童が多いと感じる。保護者として気をつけていくべきである。 

  ・「早寝・早起き・朝ご飯」の習慣は特に大切だと思う。１日の生活リズムを身に付けるための大

事にしていくべきである。 

  ・家庭学習の習慣が、将来大きな力となる。しっかりと習慣がつくよう指導してほしい。   

  ・小学校の時期に本の楽しさを知ってほしい。学校全体で取り組むことが大事である。長い目で見

た工夫した取組を進めてほしい。 

(4)安全点検について（学校運営協議会委員による） 

 ・１２月上旬から中旬に実施する。 

(5)岡野漢字検定について 

  ・平成31年2月3日（日）の午前中に開催し、１０月中に全戸にこのことを文書により知らせる。 

４ 今後の予定及び方向性 

  平成３１年２月２０日頃に第３回の学校運営協議会を開催し、本年度の取組について振り返ると

ともに、年度末の学校評価について意見を聴取する。 

５ 次回開催予定 

 (1) 開催日時 ２月２０日頃 学校運営委員会を開催   (2) 開催場所 岡野小学校会議室 

 ※ 「出席状況」は、出席の場合には○、欠席の場合には×を記入願います。 


